
2024 年度 定期総会 議事録 
市川市バドミントン協会 

○ 日時／場所：2024 年 4 月 7 日（日）16 時 30 分～18 時 05 分／市川市勤労福祉ｾﾝﾀｰ本館大会議室 

○ 総会成立状況 

総会構成 構成員数 63 名〔代議員（各クラブ代表）39 名、役員 24 名〕 

出席状況 計 53、構成員の過半数の出席が確認され規約第 17 条により総会成立 

―出席数 41 名〔代議員（各クラブ代表）21 名、役員 20 名〕、委任状出席 12 名― 

○ 副会長挨拶： 

○ 議長選出：井利（直）常任理事が議長に推薦され承認された。 

○ 議事 

(1) 第１号議案『令和 5 年度業務実績』……承認 

(2) 第２号議案『令和 5 年度会計報告収支決算書』『会計監査報告』……承認 

(3) 第３号議案『令和 6 年度協会役員』……承認 

 退任理事；市川、米澤 

 レディース連盟理事に堀米を選任（兼常任理事） 

(4) 第４号議案『令和 6 年度基本方針』……4 項目を重点方針……承認 

(5) 第５号議案『令和 6 年度行事予定表』……承認 

(6) 第６号議案『令和 6 年度協会予算』……承認 

 大会参加費の値上げを予算に反映している 

(7) 第 7 号議案『協会規約』『大会運営規則』の改正について……承認 

【質疑】 

代議員；第 2 号議案について、大会参加者が増えたことで大会参加費収入が増えているが、それ

以上に大会経費増との理解でよいか。 

理事回答；そのとおりで、シャトル代値上げの影響大。 

代議員；第６号議案関係で、参加費の値上げが今後想定されるシャトル代値上げに追いつけるか

不安がある。予算的に大丈夫か。 

理事回答；今年度は大変厳しい予算になることを想定している。印刷費やコピー機器リース代の

節減でやりくりしたいと考えている。 

代議員；事業積立貯金の使途は？。 

理事回答；協会周年行事を想定している。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥以上は総会における必須決議事項、以下は連絡報告など 

○ その他 

(1) 協会登録の締め切りついて 

市外者の登録は、４月 15 日までとなる。郵便振込用紙にクラブ名を記入されたい。 

(2) 当番要員の持ち越しについて 

当番要員については 2023 年度の当番残クラブを優先して充当し、残当番数を費消後に改め

て 2024 年度としての当番割り当てを行う。超過達成クラブは当面の要員はないが、マイナス

を持ち越すことはしない。 

(3) 団体戦について 

団体戦方式を変更（委細は第 5 回理事会 20240121 議事録および第 6 回理事会 20240323 議

事録参照）。2024 年度から適用する新ランキングを発表。 

5 月開催予定の理事会で団体戦規程を改定する。同一部を 2 リーグに分けて総当たりが基本

対戦となるが、前回対戦・同クラブ間対戦の回避といった配慮はしないこととなる。 

以 上 


